

L'Arc Club brille à nouveau au niveau national

Après l'équipe fanion, deux archers de l'Arc Club de Blagnac se hissent parmi les meilleurs Français cet été aux championnats de France.

Tout comme la saison dernière, l'Arc Club de Blagnac présente une fin de saison exceptionnelle. En effet, lors des derniers championnats de France individuels, deux archers du club ont réalisé des performances remarquables. Tout d'abord Mathieu Crusson a participé, le 19 juillet, à Riom (Puy-de-Dôme), aux championnats de France élite, une compétition réservée aux 20 meilleurs archers français toutes catégories confondues. Une première pour l'Arc Club, et il y a obtenu la 9^e place sur les 32 meilleurs Français.

Défait de peu en finale

Le week-end suivant, du 25 au 27 juillet, Nicolas Vidal a participé, parmi 72 archers au départ, dont seuls les 16 meilleurs accédaient aux phases finales, au championnat



Nicolas Vidal sur la deuxième place du podium des championnats de France. / Photo Fédération française de tir à l'arc.

de France par catégorie, en senior 1, arc classique, à Saint-Avertin, près de Tours. Avec un excellent résultat, selon Olivier Perol, le maître archer du club : « Il signe un total de 606 points en qualifications (308 + 298) ce qui lui permet de se classer 6^e après une prestation exceptionnelle. Victoire 6-5 en huitièmes de finale après avoir été mené 4-0 ; victoire 6-0 en quarts de finale, contre le 3^e des qualifications, puis 6-0 en demie puis défaite 6-4 lors d'un match très serré en finale. Il décroche ainsi une superbe

médaille d'argent, devenant vice-champion de France en seniors 1 homme - arc classique, sur la mythique distance de 70 m. Bravo Nicolas pour cette médaille et pour ce parcours exemplaire, et merci de valoriser aussi brillamment les couleurs du club », conclut-il. En rappelant le résultat de l'an passé : « le terrain de Saint-Avertin réussit décidément très bien aux archers de l'Arc Club, puisque l'an dernier, 5 Blagnacais y avaient concouru et Valérie Mouynet, dans la catégorie senior 2, arc classique, sur distance 50 m,

avait obtenu le titre de championne de France sur les 41 archères qualifiées ».

Rappelons que l'équipe fanion a obtenu la 10^e place du championnat de France D2 2025, lors de l'épreuve finale, qui a réuni, du 4 au 6 juillet, à Briennon-sur-Armançon, dans l'Yonne, les 16 meilleures équipes de D2.

Le club saura présenter ces résultats lors du forum de septembre, en rappelant que cette discipline peut se pratiquer à tout âge, aucun prérequis nécessaire pour débiter. **J.-C.P.**